
６月６日（金）に、講師に保護司の石田冴子さんをお迎えし

て、薬物乱用防止教室を開催しました。

石田さんは、長く少年補導員を努めていた方なので、薬物の

危険性と共に、少年犯罪の実態や心理をよくご存じです。講演

では、DVD で薬物の危険性を視聴した後、体験した事例等を交
えて、分かりやすくお話しいただきました。福島県は、東北地方での乱用による検挙者が一番多く

（昨年は幸い宮城県が１位）、全国的にも上位と、良い状況にはありません。

自分の身は、自分で守らなければなりません。そのためには、正しい知識と判断力が必要です。

これからも、何度も何度も、繰り返し学ぶ機会を作っていきたいと考えています。
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３年生弁論大会
６月６日（金）に、３年生による校内弁論大

会を開きました。

これは、論理力や表現力、聞き取る力を高め

ることをねらいとすると共に、ＢＢＳ中学生弁

論大会の出場者の選考を兼ねたものです。事前

に学級内で発表会を行っていて、この日は、学

級代表２名が３年生全員の前で発表しました。

準備期間は短かったですが、代表の生徒たち

は、堂々と意見を発表していました。

国際化がどんどん進んでいる現在、自分の考

えを、一方的にではなく、相手に伝わるように

表現する力が重要になってきています。そのた

めには、発表の機会とともに、様々な社会の事

象に興味を持つこと、新聞を読んだり読書を通

じて、いろいろな考えに接し、語彙力を豊かに

していく事が必要です。

《学級代表》

○三辺竜治君｢図書館でのマナー」

○渡辺ひびきさん｢緑の役割」

○髙木朋愛さん｢一生懸命やること」

○片寄晴香さん「今できること」

○松本健吾君「当たり前のことが当たり前にできること」

○大榊やよいさん「優先席から学んだこと」

ダメ！絶対！
薬物乱用防止教室開催

小っ中魂で頑張ろう！
市中体連総合大会選手壮行会

６月１３日（金）から始まる総合大会を

前に、髙木体育文化後援会長、松本 PTA
会長のご臨席のもと、全校生徒による選手

壮行会を行いました。

これまでの練習の成果をしっかり出して

戦ってほしいと思います。

｢頑張れ、小っ中魂全開で！」

無遅刻連続記録

現在、１７日目
６月に入り、ようやく二桁となりました。

何日まで伸ばせるか、楽しみです。



６月９日（月）、世界的に活躍しているリコーダー奏者、江崎浩司さんの｢空飛ぶ笛、リコーダ

ーコンサート」を本校体育館で開催しました。ピアノ伴奏は、本校卒業生の草野 綾さんです。

リコーダーは、音楽の授業で扱っている楽器なので、どの生徒にとっても身近なものです。しかし、

江崎さんにかかると、「あれがリコーダー？！」と驚いてしまいます。本当に素晴らしい演奏でした。

さらに、面白いトークもあり、とても楽しい一時を過ごす事が

できました。

生徒の感想文を読むと、

こうしたコンサートは初め

てという生徒が結構いて、

とても感激していました。

昔は年に一度は、学校に

一流の方を招いて芸術鑑賞

会を開きましたが、今は予

算の関係で、できなくなっ

ています。それだけに、今

回、こうした貴重な機会を作っていただいた江崎さん、草野さ

ん、そして仲介していただいた中島さんはじめ関係者の皆さん

に感謝申し上げます。

今回初めてリコーダーのコンサートを見ました。最初はどんな感じな

のかなぁーといろいろな思いがありましたが、実際、演奏を聞くと、思

った以上にすごくて、聞き入ってしまいました。

また、ピアノを弾いた草野 綾さんが、小川中出身だと聞き、とても

感激しました。ピアノがとても上手で、リコーダーやオーボエを演奏し

ている江崎浩司さんと息がぴったりだったので、すごいと思いました。

私は、リコーダーはあまり得意ではなかったけど、コンサートを聞い

て｢楽しそうだな」と思いました。私も得意になれるようにしたいです。

本当にありがとうございました。 ３年 女子生徒

私は、音楽のコンサー

トというのは初めてだっ

たのですが、江崎さんの

吹くリコーダーが、いつ

も私たちの吹くリコーダ

ーとは別物のようでし

た。さらに、草野さんの

ピアノがとてもきれいに

重なり合っていて、感動

しました。

特に、「エリーゼのた

めに」は、一度ピアノで

弾いた事があったので、

あんな風にオリジナルで

変える事ができることに

驚きました。私もリコー

ダーを上手に吹けるよう

になりたいです。

２年 女子生徒

先日は、私たちの中学校（バッハ中学校）に来て頂き、ありがとう

ございました。

江崎さんの吹くリコーダーと、草野さんの弾くピアノが織りなす音

色の美しさに圧倒され、夢中になって耳を傾けました。１時間程度の

短い時間でしたが、演奏も、江崎さんの軽快なトークも、ずっと私の

心に残っています。あっという間で、とても濃い時間でした。「空飛

ぶ笛の音色」をこれからもたくさんの人に届けてください。また、ど

こかで会いたいです。 １年 女子生徒

江崎浩司リコーダーコンサート
伴奏者は本校卒業生の草野 綾さん

生徒の感想

５月２３日（金）、１９時から上平公民館で、PTA 交流・部活動激励会が
行われました。保護者の皆さんといろいろお話ができ、楽しい一時を過ごす

ことができました。多くの保護者の皆さんにご出席いただき、ありがとうご

ざいました。部活動は、保護者の皆さんのご理解とご協力なしには、上

手く運営できません。これからもよろしくお願いします。


